

PROVINCIA



Carnero y los presidentes de las Rutas del Vino de Rueda y de Cigales en la firma de los convenios ayer. / ICAL

Inyección de 80.000€ para impulsar las Rutas del Vino de Rueda y Cigales

- La Diputación les ayudará con este dinero a promocionarse
- Carnero confirma que este convenio volverá a repetirse en 2015

SERGIO M. FERNÁNDEZ / Valladolid
Los representantes de las Rutas del Vino de Rueda y de Cigales firmaron ayer el convenio de colaboración con la Diputación de Valladolid por el que reciben una ayuda económica de 40.000 euros para cada una. Este acuerdo, con vigencia hasta diciembre de 2014, tendrá como objetivo promocionar el enoturismo y el desarrollo de cada zona para consolidar un producto diferenciado que atraiga al turismo a ambos entornos de ámbito rural.

Los acuerdos ratificados ayer ayudarán a financiar las diferentes actividades promocionales y los eventos que desarrollen ambas asociaciones a lo largo del año en curso. El presidente de la Asociación de la Ruta del Vino de Rueda, Carlos Moro, declaró que esta ayuda se aprovechará para llevar a cabo campañas en Madrid o el resto de las provincias de Castilla y León, así como la edición de folletos para grandes eventos como la feria del vino Intur. Por su parte, la presidenta de la Asociación de la Ruta del Vino de Cigales, Inés Salas, anunció que el dinero ayudará a consolidar su ruta con la edición de un video promocional y la realización de diferentes eventos que se

unirá a la nueva página web y la imagen corporativa que fueron presentadas la semana pasada en el castillo de Fuensaldaña.

De esta manera, a través de la riqueza vitivinícola con la que

La firma de estos acuerdos financiará los próximos eventos de las rutas del vino

Ribera del Duero aumentó un 30% sus ventas gracias al reclamo del vino

cuenta la provincia, se aprovecharán estas rutas como un reclamo que aumente las visitas a las bodegas de cada una de las zonas pero también para que los visitantes conozcan el turismo cultural, patrimonial y gastronómico de los pueblos de Valladolid y pernocten en los alojamientos del mundo rural. La firma tuvo lugar ayer en la Diputación entre el presidente de la misma, Jesús Julio Carnero, la

presidenta de la Ruta del Vino de Cigales, Inés Salas, y el presidente de la Ruta del Vino de Rueda, Carlos Moro, ante empresarios privados del sector y varios alcaldes de ayuntamientos integrados en las rutas de vino. Los firmantes insistieron durante la reunión de la jornada de ayer en que la señalización de los enclaves significativos de ambas rutas tendrían carácter prioritario al ser imprescindible que se conozca el producto para poder comercializarlo.

«La Ruta del Vino de Rueda ha sufrido un apogeo meteórico al recibir más de 23.000 visitas, sin contar las que son de paso, desde que se creó», declaró Carlos Moro que asegura que la Ruta de Rueda se consolidó hace tiempo con el objetivo prioritario de crear destinos únicos. El presidente de la Diputación de Valladolid aprovechó la ocasión para destacar que el vino es un gran reclamo para la provincia, ya que la Denominación de Origen Ribera de Duero aumentó un 30% desde que se potenció el turismo de las rutas del vino.

En esta reunión, Carnero recaló que «la Diputación de Valladolid se volcó institucional y económicamente desde el principio con ambas rutas», y que el organismo

Las claves del convenio

Ruta del Vino de Rueda

>La Asociación de la Ruta del Vino de Rueda plantea utilizar el dinero del acuerdo con la diputación para llevar a cabo acciones que incluyan campañas de promoción en Madrid y otras provincias de la Castilla y León. Del mismo modo destinará parte de estos recursos para estar presente en eventos enoturísticos como la feria temática Intur.

Ruta del Vino de Cigales

>La joven Asociación de la Ruta del Vino de Cigales pretende crear un archivo fotográfico, un vídeo promocional y folletos informativos que serán utilizados en diferentes eventos para promocionar la Ruta de Cigales.

provincial repetirá para el año que viene los mismos convenios que se firmaron para 2014 con otros 80.000 euros como ayuda económica para repartir entre ambas rutas del vino.

>>TUDELA DE DUERO

Rita Clara presenta 'Flamenco sin más' en el auditorio

La artista Rita Clara presenta hoy su espectáculo 'Flamenco sin más' en la programación 'Noches del Duero' que se lleva a cabo en el auditorio de Tudela de Duero. La bailaora vuelve a la raíz y al «más puro» flamenco, con un recorrido por los estilos «más emblemáticos» de este arte, desde los más primitivos hasta los más festeros, donde se conjugan la fuerza, el ritmo o la pasión más desbordada junto a la dulzura, la feminidad y el duende. Comenzará a las 21.00 horas. / E.PRESS

>>VIOLENCIA DE GÉNERO

Tres detenidos en Laguna, Cabezón y Tordesillas

La Guardia Civil detuvo este fin de semana a tres hombres con presuntos autores de delitos relacionados con la violencia de género. Los agentes arrestaron en Cabezón a un hombre de 48 años y con iniciales F.J.G.G., tras agredir a su esposa; en Tordesillas a un varón de 60 años, J.F.L.V., también por pegar a su mujer que tuvo que ser atendida en el centro de salud; y a un joven de 22 años en Laguna por propinar a un puñetazo a su ex pareja. / ICAL

>>PEDRAJAS

El Ayuntamiento delega el trámite de designar ruinas

El pleno del municipio decidió ayer dejar en manos de la Diputación de Valladolid la tramitación de los procedimientos de declaración de ruina y la ejecución subsidiaria de las medidas contenidas en ellas. El Consistorio se amparó en contar con una población inferior a los 10.000 habitantes, por lo cual se permite delegar en la institución provincial este tipo de decisiones. Así, también se confió a la diputación la gestión y recaudación de los gastos de los trámites de ruina. / EUROPA PRESS

>>ACTIVIDAD ESTIVAL

El 'Verano Activo' continúa su plan de animación local

El programa organizado por el servicio de Juventud y Deportes de la institución provincial aumentará su animación los días 28, 30 de julio y 1 de agosto en Villagarcía de Campos y Castrillo-Tejeriego gracias a la gran acogida que está teniendo este año en más de 14 municipios. / D.V.